



**EVENTO SE REALIZÓ RECENTEMENTE EN CHINA:**

# Bash Distribución y ZKTeco consolidan su alianza en el Congreso Mundial de Biometría

ZKTeco, una de las empresas líderes en biometría a nivel mundial, y Bash Distribución, empresa pionera en la comercialización y distribución de diversas soluciones de seguridad electrónica y representante oficial de ZKTeco en Chile, estuvieron presentes como partners en el "Congreso Global en Biometría e Identificación 2018" que se llevó a cabo en la ciudad de Shenzhen, China.

Este evento fue organizado entre el Gobierno chino por medio de sus áreas de departamentos tecnológicos de Identificación y Biometría Humana, Seguridad y Protección, y auspiciado por ZKTeco, que a nivel global es una de las principales empresas y marcas dedicadas al desarrollo e innovación de la biometría y control de acceso.

Al evento asistieron sobre 600 personas de más de 35 países, todos ligados a la investigación, desarrollo e innovación, de los diferentes aspectos que engloban la biometría y reconocimiento de las personas en sus diferentes aspectos: por medio de huellas digitales, iris del ojo, rasgos faciales, venas al interior de nuestras palmas, ADN, entre otros, para aplicaciones gubernamentales y del ámbito privado.

En la ocasión el Grupo Bash, representada por su División de Distribución, recibió un reconocimiento especial por parte del fundador y CEO de ZKTeco, John Che, como la empresa "Partner del Año", debido al crecimiento y cumplimientos de

Ambas son empresas destacadas en el control de acceso y videovigilancia. En la ocasión el Grupo Bash, representada por su División de Distribución, fue reconocida por el fundador y CEO de ZKTeco, John Che, como la empresa "Partner del Año".



Visita a feria "New China International Exhibition Center".

metas.

"Como representantes de Bash nos sentimos muy orgullosos por este reconocimiento, ya que fuimos muy pocas las compañías que a nivel mundial pudieron ser destacadas por el logro de objetivos, y este premio reafirma aún más el compromiso entre ambas empresas", asegura Roberto Salas Rozas, gerente de Desarrollo de Bash Distribución.

Paralelamente, el equipo de Bash visitó las fábricas de ZKTeco en el país asiático, para ver los últimos avances tecnológicos de la

materia y ser testigos de la rigurosidad que esta empresa tiene en sus procesos de fabricación. Según explica Roberto Salas, "pudimos presenciar la fabricación de equipos de rayos X, barreras, torniquetes, equipos de CCTV que involucran cámaras, videos grabadores y software de reconocimiento facial, lectura de patentes de vehículos, entre muchas otras cosas".

Otro de los puntos altos de la experiencia en Asia, fue la visita a la "New China International Exhibition Center", una de las

mayores exhibiciones de productos fabricados por empresas chinas ligadas al rubro de la seguridad por medio de productos electrónicos en Beijing, donde ZKTeco contó con un espectacular showroom de exhibición de sus productos de control de acceso, equipos detectores de metales y rayos X junto con una gran gama de soluciones ligados a la categoría de CCTV con reconocimiento facial y analítica, como soluciones para verticales tales como estadios, casinos, escuelas, universidades, entre otras.

Lo que más destaca Roberto Salas en este ámbito, es que "como Bash Distribución" logramos establecer alianzas con muchas empresas, acuerdos de cooperación y desarrollo de productos y marcas, todas con importantes avances e innovación tecnológica que prontamente daremos a conocer a nuestros clientes".

Gustavo Maluenda, CEO en Chile de ZKTeco, señala que "nuestra alianza estratégica con Bash Distribución es clave en la cadena de valor que entregamos hoy, gracias al equipo de profesionales con el que cuentan



Reconocimiento "Partner del Año".

en base a su estructura de trabajo interna y atención al cliente. Esto nos ha permitido trabajar en el estudio y desarrollo de proyectos de gran complejidad, a través de diversos integradores a nivel nacional, que han sido capaces de proveer y entregar soluciones a las diferentes problemáticas que clientes finales han presentado".

Finalmente, agrega que "en nombre de ZKTeco agradezco la visita de Bash a nuestra casa matriz y a nuestras fábricas, donde tuvimos la suerte de conocer los nuevos productos y tecnologías en desarrollo que promocionaremos durante los próximos meses, como nuestra nueva línea de reconocimiento facial y deep learning, ZKBioFace, capaz de almacenar e identificar hasta 1.000.000 de rostros, como solución para lugares de alta concurrencia y eventos deportivos".

Con presencia en más 85 países, ZKTeco se ha convertido en una marca reconocida y respaldada en la industria de la seguridad y tecnología biométrica, y hoy sobre 220 millones de personas utilizan sus productos.

En tanto, Bash Distribución cuenta con un servicio de stock permanente, con cursos y certificaciones, asesorías y servicio técnico de las marcas más prestigiosas del mundo en el ámbito de seguridad electrónica. Posee un importante enfoque en el desarrollo de su prestigiosa marca propia en la cual se destaca su línea de CCTV IP y análoga penta híbrida "Safecom", marca actualmente distribuida por las principales cadenas de retail en Chile.



**PARTNERS  
ESTRATÉGICOS**



Soluciones de control de acceso con  
**Stock permanente / Training / Servicio Técnico**



**ZK BioSecurity**

La Plataforma de Seguridad Todo en Uno



Gestión del Sistema



Rondas de Patrullaje



Vinculaciones de Video



Control de Acceso



Tiempo y Asistencia



Control de Personal



Control de Estacionamientos



Gestión de Visitantes